PRESENT PERFECT (pag. 172)

FORMA AFFERMATIVA: Soggetto + HAVE /HAS + Participio passato (-ED oppure terza colonna) 

Sono appena arrivato: I have just arrived
Lei è già uscita: She has already gone out
I miei amici hanno giocato a calcio finora: My friends have played football until now

FORMA INTERROGATIVA: HAVE/HAS + Soggetto + Participio passato (-ED o terza colonna)

Hai finito i compiti?: Have you finished your homework?
Lei ha telefonato a sua mamma?: Has she phoned her mum?
Marco e Luca hanno mangiato la torta? Have Marco and Luca eaten the cake?

FORMA NEGATIVA: Soggetto + HAVEN’T / HASN’T + Participio passato (-ED o terza colonna)

Chiara non ha studiato: Chiara hasn’t studied
Noi non abbiamo pulito la nostra camera: We haven’t cleaned our room
Mio fratello non ha ancora bevuto il caffè: My brother hasn’t drunk coffee yet
 

RISPOSTE BREVI:
Yes, soggetto + HAVE /HAS		
Hai letto questo libro? Sì: Have you read this book? Yes, I have
No, soggetto + HAVEN’T / HASN’T		
Sara ha trovato il suo cellulare? No: Has Sara found her mobile? No, she hasn’t

N.B. i verbi irregolari li trovate a pag. 458-459
